

¿Qué debo hacer para heredar la vida eterna? La respuesta de Jesús va mucho más allá de un comportamiento correcto. Quien decide seguir a Jesús ha de estar dispuesto a darle a cada cosa su lugar... para lograr la alegría.

EVANGELIO
XXVIII SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO

TEXTO DEL EVANGELIO

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según San Marcos 10, 17-30

Cuando se puso en camino, un hombre corrió hacia él y, arrodillándose, le preguntó: "Maestro bueno, ¿qué debo hacer para heredar la Vida eterna?". Jesús le dijo: "¿Por qué me llamas bueno? Sólo Dios es bueno. Tú conoces los mandamientos: *No matarás, no cometerás adulterio, no robarás, no darás falso testimonio*, no perjudicarás a nadie, *honra a tu padre y a tu madre*". El hombre le respondió: "Maestro, todo eso lo he cumplido desde mi juventud". Jesús lo miró con amor y le dijo: "Sólo te falta una cosa: ve, vende lo que tienes y dalo a los pobres; así tendrás un tesoro en el cielo. Despues, ven y sígueme". El, al oír estas palabras, se entrusteció y se fue apenado, porque poseía muchos bienes.

Entonces Jesús, mirando alrededor, dijo a sus discípulos: "¡Qué difícil será para los ricos entrar en el Reino de Dios!". Los discípulos se sorprendieron por estas palabras, pero Jesús continuó diciendo: "Hijos míos, ¡qué difícil es entrar en el Reino de Dios! Es más fácil que un camello pase por el ojo de una aguja, que un rico entre en el Reino de Dios". Los discípulos se asombraron aún más y se preguntaban unos a otros: "Entonces, ¿quién podrá salvase?". Jesús, fijando en ellos su mirada, les dijo: "Para los hombres es imposible, pero no para Dios, porque para él todo es posible".

Pedro le dijo: "Tú sabes que nosotros lo hemos dejado todo y te hemos seguido". Jesús respondió: "Les aseguro que el que haya dejado casa, hermanos y hermanas, madre y padre, hijos o campos por mí y por la Buena Noticia, desde ahora, en este mundo, recibirá el ciento por uno en casas, hermanos y hermanas, madres, hijos y campos, en medio de las persecuciones; y en el mundo futuro recibirá la Vida eterna.

Palabra del Señor.

<http://www.pastoralsocialcba.org.ar/palabra.htm#ciclob>

¿QUÉ DICE LA PALABRA DE DIOS?

¿CUÁL ERA EL MENSAJE PARA LA PRIMERA COMUNIDAD CRISTIANA?

¿QUÉ ME DICE LA PALABRA DE DIOS?

¿QUÉ MENSAJE TIENE PARA MI Y PARA LA COMUNIDAD?

¿CÓMO TRANSMITIRLO?

SECRETOS PARA INICIAR LA VIDA ETERNA

Cuando ser ricos, “da pena”

¿Qué debo hacer para heredar la vida eterna? La respuesta de Jesús va mucho más allá de un comportamiento correcto. Quien decide seguir a Jesús ha de estar dispuesto a darle a cada cosa su lugar... para lograr la alegría.

El texto de este domingo (Marcos capítulo 10 versículos del 17 al 30) nos narra el encuentro de **un hombre que se acerca a Jesús para saber cómo entrar en la vida eterna**. No resulta claro si esta persona que tenía muchos bienes (que en el Evangelio de Mateo se presenta como un “joven rico”) estaba pensando en lo que sucedería después de la muerte o en la vida presente cuando hablaba de la vida eterna. Lo que sí resulta claro es que **no fue capaz de vivir una vida diferente** para alcanzar lo que pedía.

Él quería saber los secretos para entrar en la vida eterna y sin duda que se daba cuenta que **sus riquezas materiales** no le estaban proporcionando lo que estaba buscando, por eso se acerca al maestro. Y eso es muy positivo: estaba en búsqueda de lo auténtico, de lo que perdura sabía muy bien que el ser rico no era suficiente. Y además, se dio cuenta que **su riqueza era el obstáculo para seguir a Jesús**.

Para la primera comunidad cristiana y para nosotros en el siglo XXI puede surgir la misma pregunta: **¿Qué debo hacer para lograr la vida eterna?**

La respuesta de Jesús en este y en otros pasajes nos revela un secreto muy importante que hoy y hace 2000 años rompe esquemas: **la vida eterna inicia hoy**. Sería erróneo pensar que Jesús al hablar del Reino de Dios y de la vida eterna habló siempre de lo que sucede después de la muerte. La mayor parte de las veces que Jesús habla del Reino, se refiere a situaciones que suceder hoy, aquí, en nuestro tiempo y en nuestro mundo al mencionar la paz, la justicia, el perdón... como “valores del Reino”.

Pero para que el Reino de Dios llegue, para que pueda tener inicio la “vida eterna” **se requiere esta respuesta personal** que el “rico” no pudo dar, precisamente porque tenía muchos bienes y no estaba dispuesto a renunciar a ellos... y se fue avergonzado. Le dio pena ser rico.

¿Estoy iniciando bien la Vida Eterna?

Al decir que **es difícil para un rico entrar en el Reino de Dios**, Jesús no está condenando la riqueza en sí misma, sino el hecho que **los bienes materiales se conviertan en obstáculo para seguirlo**. Esta es la meta del discípulo, ser capaz de **poner en su lugar cada cosa**: los bienes materiales, nuestra búsqueda y finalmente iniciar nuestro seguimiento real de Jesús, al “dejarlo todo”.

Lee y reflexionarás ver “que tan lejos estás del Reino y la vida eterna”

¿Te interesa aprender y te acercas a Jesús para saber cómo vivir la vida eterna?

¿La vida eterna inicia sólo cuando morimos?

Lo que interesa es disfrutar la vida, no sabemos lo que viene después

¿Cuáles son mis riquezas que me impiden realizar mi seguimiento de Jesús?

¿Sólo cuando me muera voy a entrar al Reino de Dios?

Yo me porto bien y sólo por eso voy a entrar al reino, no se necesita Nada más

Una búsqueda y una respuesta personal. No se responde “en bola”, sino a nivel personal

Sólo quien decide seguir a Jesús poniendo a todo lo demás en su lugar puede pasar por el ojo de una aguja

Jesús nos presenta al Reino y a la vida eterna como realidades para vivir desde hoy, aquí.



¿Alcanzarás a pasar por el ojo de la aguja?

	LECTURAS	CONTENIDO	SIMBOLO	ACTIVIDAD	TAREA
Semana litúrgica	<p>Citas:</p> <p>Sab 7,7-11: En comparación con la sabiduría, tuve en nada a la riqueza</p> <p>Salmo responsorial</p> <p>Heb 4-12-13: La Palabra de Dios descubre los pensamientos e intenciones del corazón</p> <p>Mc 10,17-30: Ve y vende lo que tienes y sígueme</p>	<p>La propuesta para nosotros es pensar qué tan lejos estamos de la vida eterna:</p> <p>Y siempre a nivel personal:</p> <p>¿Estoy en actitud de búsqueda o ya tengo todas las respuestas?</p> <p>Al hablar de “El Reino de Dios”, piensas solamente en lo que pasará en el otro mundo?</p> <p>Jesús nos presenta al Reino y a la vida eterna como realidades para vivir desde hoy.</p> <p>¿Estoy buscando la “vida eterna” en la dirección correcta o necesito reorientarme para caminar hacia situaciones, lugares, personas que me puedan dar la felicidad?</p>	<p>Se puede utilizar un mapa en el que se indica la dirección a la vida eterna: el seguimiento de Jesús</p>	<p>Reflexionar sobre lo que nos puede estar alejando de la vida plena que Jesús quiere que tengamos desde hoy</p>	<p>Buscar un momento de reflexión personal para ubicarse frente a Jesús, escuchar su voz que con firmeza y al mismo tiempo con compasión invita a dejarlo todo para seguirlo.</p>
		<p>¿Qué es necesario dejar atrás para poder seguir adelante? Nadie puede tener el pie en dos estribos</p>			

